
TON DI: «ORGOGLIOSI CHE SI PARLI D ELLA NOSTRA CARTA A LIVELLO NAZ I ONALE»

Geote.
11
a, passi avanti verso il via libera

SULLO sviluppo geotermico, su «La
Nuova geotermia per l'architettura e la
sfida dei cambiamenti climatici» si inten-
sificano gli incontri per giungere ad una
intesa che consenta di dare il via libera
alla realizzazione di modernissime cen-
trali geotermiche anche nel territorio co-
munale di Abbadia San Salvatore, stori-
camente avverso alla geotermia. Su que-
sto fronte pare ormai che stiano conver-
gendo la maggioranza degli apprezza-
menti che vengono manifestati, ormai
da tempo, da amministratori locali, forze
politiche, sindacati, associazioni. Il per-
ché di una «virata» di consensi sta in di-
versi fattori, non ultimo, anzi forse il pri-
mo, quello emerso dai tanti convegni. In
ordine di tempo l'ultimo si è tenuto a Ro-
ma, presso la Casa dell'Architettura. Nel

corso di questi lavori è stata, ancora una
volta, sottolineata l'importanza, in asso-
luta sicurezza, dell'utilizzo della geoter-
mia.

«PER NOI - commenta Fabrizio Ton-

Do mani alle 11 al gazebo
del Bar Centrale verrà illustrato
il «Manifesto dell' lata»

di, sindaco di Abbadia intervenuto ai la-
vori - è motivo di grande orgoglio che la
«Carta di Abbadia San Salvatore» venga
portata ad esempio al livello del ragiona-
mento nazionale e internazionale sul te-
ma della geotermia. Quelli che sono i

principi, la richiesta di garanzie, sulla sa-
lute dei cittadini e di un corretto utilizzo
della risorsa geotermica nel rispetto pri-
ma di tutto dell'ambiente e della salute
stessa».
Ma il fronte del «no», i contrari storici al-
la geotermia, non si arrendono. Insisto-
no nella loro battaglia in nome della sal-
vaguardia dell'ambiente e della salute
dei cittadini. Domani mattina, con ini-
zio alle 11, presso il gazebo del Bar Cen-
trale di Abbadia San Salvatore conferen-
za stampa per illustrare il «Manifesto
dell'Amiata». Interverranno alcuni espo-
nenti dei comitati territoriali «per infor-
mare sulle decisioni che il presidente
Rossi ha assunto, per questo territorio,
in materia geotermica».

Massimo Cherubini

i<â"i V 1A II sindaco di Abbadia Fabrizio
Tondi durante l'ultimo convegno sulla geotermia
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